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沈次長榮津：好，謝謝。 

主席：現在處理臨時提案，一共有 7 案。 

1、 

有鑑於經濟部工業局針對閒置工業地之處理打算依法強制買回；然而，初估購回土地支出高

達 2 百億元。目前政府財政困難，而強制買回的措施又牽涉私人財產保護的「憲法」問題，立

法難度相對困難，爰提案要求經濟部一個月內提出除強制徵收閒置地外，如何透過多元管道的

機制以活化閒置工業用地之檢討、改善計畫，並送交經濟委員會。 

提案人：王惠美  黃偉哲 

連署人：廖國棟  邱志偉 

2、 

有鑑於經濟部工業局 2015 年列出規模前十大優先處理閒置土地，合計廣達 136.1 公頃，但經

過一年多之實際媒合，仍有超過 9 成土地閒置，僅僅 11.79 公頃出售或出租。為落實閒置工業地

活化政策以及遏止囤地大戶繼續囤積土地，爰提案要求經濟部一個月內提出針對十大閒置土地

活化利用之檢討及具體改善報告，並送交經濟委員會。 

提案人：王惠美  黃偉哲 

連署人：廖國棟  邱志偉 

3、 

有鑑於低價織襪及毛巾幾乎九成五以上是半成品進口來台，在國內只是裝訂 MIT 標章及包裝

，只要「參考售價」拉高點，相對壓低進口報單成本，就很容易達到三成五附加價值率的「基

本條件」；然而，這樣的產品是否確實為台灣製造值得商榷。為落實台灣製造以及維護台灣產

品的優良品質，爰提案要求經濟部二週內提出現行 35%附加價值率之檢討報告，並送交經濟委

員會。 

提案人：王惠美  黃偉哲 

連署人：廖國棟  邱志偉 

4、 

有鑑於從 2010 年至今，經濟部微笑標章所認證之 MIT 產品透過協力公司銷售之金額已達 99.3

億元，顯見國內市場對於 MIT 產品的肯定。為讓優質的 MIT 產品能被更多消費者接受，經濟部

應審慎評估推廣、開拓海外市場，爰提案要求經濟部一個月內提出 MIT 產品館海外設點之評估

以及 MIT 產品海外銷售之計畫，並送交經濟委員會。 

提案人：王惠美 

連署人：廖國棟  黃偉哲  邱志偉 

5、 

有鑑於經濟部工業局所轄之彰濱工業區聯外道路濱一路因長期以來大型車輛行駛、重壓，導

致道路破損、龜裂，嚴重影響出入車輛以及人員安全。為保障用路人權益以及強化工業區硬體

建設，爰提案要求經濟部二週內提出濱一路路面改善計畫。 
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提案人：王惠美 

連署人：廖國棟  黃偉哲  邱志偉 

6、 

關於財團法人石材暨資源產業研究發展中心自 98 年設立「中小企業創新育成中心」，以石資

中心研發專長能量推動經濟部中小企業處補助之中小企業創新育成，惟 98 年度至 104 年度政府

補助款占總收入決算數比率均逾 7 成，且 105 年度預算之政府補助款占總收入比率為 88.5%，營

運高度依賴政府資源，未能積極運用石材資源及水資源之雙核心技術研發能量。爰此，請財團

法人石材暨資源產業研究發展中心於一個月內提出改善報告，送交本院經濟委員會。 

提案人：邱志偉  蘇震清  林岱樺  王惠美 

7、 

關於財團法人自行車暨健康科技工業研究發展中心獎金發放項目包括年終、考績、專案、創

意及專利權獎金等 5 項，其中年終獎金係按 1.5 至 2 個月薪給核發，考績及專案獎金則由年度稅

前盈餘及工業服務收支稅前盈餘各提撥一定比率發給。惟 102 年度中央政府總預算案通案決議

本院前於審議中央政府總預算案時曾作決議，要求自 102 年度起政府捐助成立之財團法人，年

終獎金（包括工作獎金、考核獎金、考績獎金或績效獎金），應比照公務人員標準考核發放。

爰此，該中心允應參照本院決議就發放獎金之項目檢討整併，訂定合理發放標準，請財團法人

自行車暨健康科技工業研究發展中心於一個月內提出書面報告，送交本院經濟委員會備查。 

提案人：邱志偉  蘇震清  林岱樺  王惠美 

主席：請問各位，對第 1 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 2 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 3 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 4 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 5 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 6 案有無異議？（無）無異議，通過。 

請問各位，對第 7 案有無異議？（無）無異議，通過。 

廖委員國棟提出臨時提案，列為第 8 案。 

8、 

鑒於近期台東大學、台東專科學校團隊研發以深層海水鹵水製作多重氧化劑，可延長大目釋

迦保鮮期至 17 天，使得大目釋迦得以外銷到更遠的國家，足見深層海水對農產品的應用有顯著

的幫助。台東大學有意成立「深層海水產業研發中心」，但礙於相關預算問題，使得該中心遲

遲無法成立，危及台東深層海水產業的發展，爰要求經濟部應於一個月邀集相關單位及台東大

學，研議解決台東大學「深層海水產業研發中心」資源不足的問題，讓台東縣的深層海水產業

能有更進一步的發展。 

提案人：廖國棟  林岱樺  王惠美 

主席：請問各位，對第 8 案有無異議？（無）無異議，通過。 


